
          11 月 21 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、日立特別支援学校の先生に来ていただいてい

ます。後ほど卓話をよろしくお願いいたします。 

私は、まだ養護学校だった頃、社会奉仕委員長として

運動会や卒業式、入学式に出席したことがあります。先

日の式典にも出席させていただきましたが、先生方の大

変さもとても感じました。 

日曜日、分区の親善ゴルフ大会がありました。プレー

された方、スタッフの方、大変御苦労様でございました。

プレーなされた方は、すべての賞に当てはまらず、ホス

トクラブとしてはすごく良かったと思います。ホールイ

ンワンも出ましたし、分区の皆さんに楽しんでいただけ

たのではと思います。ちなみに、参加賞は卵でした。 

昨日、木本ガバナー補佐とお悔やみに行ってきました。

江戸川中央 RC の星野さんです。まだ 53 歳という若さで

した。会長などもされた、一生懸命ロータリー活動をさ

れていた方でした。謹んでお悔やみ申し上げます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 分区の親善ゴルフ大会が無事終わり、収支が出まし

た。参加費として 16 万円集めまして、11,935 円プ

ラスとなりました。プラス分は、茨城新聞社の愛の

募金に寄付をいたします。 

 日立北 RC から御礼状が来ています。ロータリー選

抜野球大会で準優勝したそうです。 

 11 月 25 日、分区の第 3 回会長幹事会があります。 

 

 

委員会報告 

 

分区親善ゴルフ実行委員会     石川委員長 

 朝から受付等していただきました、鈴木会長、朝日

会長エレクト、池澤会員、川村幹事、ありがとうご

ざいました。 

 プレー終了後、木本ガバナー補佐、高島セレクタリ

ー、千葉隆一会員、佐藤会員、荒川会員が、スタッ

フとして動いてくれました。ありがとうございまし

た。 

 うまくいったと思った点 

・組み合わせ（他クラブとの交流） 

・賞品（非常に好評でした。優勝が常陸牛など） 

・プラス分を寄付すること（端数も寄付ですっきり） 

 うまくいかなかったと思った点 

・スタートが遅かった（日立北 RC にメールが届い

ていなかったことが一因。日立北は参加者 0 人） 

・スコア集計が中途半端になってしまった 

・終了後のパーティー開始までに時間がかかった 

 総合的にみますと、木本ガバナー補佐指導のもと、

信太パスト会長のアドバイスが非常に頼みになり

ました。ゴルフクラブや新聞社との折衝や予算は、

高島会員がきちっとやってくれました。各クラブへ

の連絡、実行委員の組織づくり、プレー組み合わせ

などは、川村幹事ががっちりやってくれて、非常に

うまくいったと思います。 

 ご協力ありがとうございました。 

 

                木本ガバナー補佐 

 25 日の分区の会長幹事会でも諮られるかと思いま

すが、29 年ぶりに明秀学園が野球で甲子園に多分出

られるはずです。各クラブがどのように寄付対応す
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例 会 報 告 



るか議題に上ると思います。サッカー部も全国大会

が決まりました。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 69.23％ 12名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 卓話よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・山本忠安・川﨑健輔・ 

木本貴一・高島章行・信太克己・石川國博・ 

朝日正道・千葉隆一・佐藤信彦・長谷川太一・ 

弓野博司・赤津幸作・三代琢治・荒川浩信 

 本日、社会奉仕卓話です。宜しくお願いします。 

池澤 健 

 入賞 しないのも ひとつの おもてなし 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 612,000 円 

 

 

プログラム 

 

社会奉仕委員会            池澤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当クラブでは昨年、日立特別支援学校さんに和太鼓

セットを贈呈させていただきました。 

 私たち自身が生徒さんたちの様子を見ることはな

いと思います。 

 今日は先生に来ていただいております。学校での様

子などをお話いただきます。よろしくお願いいたし

ます。 

 

外部卓話           日立特別支援学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

右から、小泉教頭、内田先生、茂又先生 

 

（小泉教頭先生） 

 日立南 RC の皆様には日ごろからご支援いただきま

してありがとうございます。お陰様で日々楽しくや

っております。 

 皆様から太鼓を頂戴いたしまして、子供たち、楽し

く演奏しております。太鼓の響きは不思議なもので、

心が躍ります。今日はその様子などをご覧いただけ

ればと思います。 

 

（中学部・茂又先生） 

 生徒は、様々な困ったなを抱えているお子さんたち

です。オーダーメイドで生徒一人ひとりの困ったな

に合わせて手助けを考えていくのが、私たちの仕事

です。 

 言葉だけの指示ではわからないというお子さんが

多いです。ですので、PowerPoint を良く使います。 

 そして、分かったことを、今度は一人で出来るよう

になるよう頑張っています。 

 中学部で大切にしているのは、地域の皆様との繋が

りです。日立市内のあちこちから、スクールバスに

乗ってやってきます。 

 市内の小中学校や地域の事業所との交流がありま

す。家族や学校職員以外との交流がとても大切です。 

 ゲストティーチャーもたくさん来てくれています。

先日は豆腐作りをしました。 

 皆さんとの交流が、生徒たちに、自分の身近なとこ

ろのまだ先には広い世界が広がっていて、そして未

来を見せてくれます。 

 和太鼓贈呈式の写真をご覧いただきます。 

 いただいた和太鼓をとても楽しく叩いているとこ

ろです。会長さんにも一緒に叩いていただきました。 

 最後には、心を込めた手作り品の御礼を渡しました。 

 大きい音が苦手な生徒さんが多いのですが、太鼓や

琴などの楽器は楽しんでやってくれます。 

 前回いただきましたドラムセットも大活躍してい

ます。ありがとうございます。 

 これからも日立特別支援学校の子供たちのことを

よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


